



ANNALES ISLAMOLOGIQUES

en ligne en ligne

AnIsl 11 (1972), p. 5-5

Serge Sauneron

Avant-Propos.

Conditions d'utilisation

L'utilisation du contenu de ce site est limitée à un usage personnel et non commercial. Toute autre utilisation du site et de son contenu est soumise à une autorisation préalable de l'éditeur (contact AT ifao.egnet.net). Le copyright est conservé par l'éditeur (Ifao).

Conditions of Use

You may use content in this website only for your personal, noncommercial use. Any further use of this website and its content is forbidden, unless you have obtained prior permission from the publisher (contact AT ifao.egnet.net). The copyright is retained by the publisher (Ifao).

Dernières publications

9782724710069	<i>Gebel el-Zeit III</i>	Georges Castel
9782724709926	<i>Ouadi el-Jarf I</i>	Pierre Tallet, Grégory Marouard, Damien Laisney
9782724710427	<i>Ermant III</i>	Christophe Thiers
9782724710144	<i>Documentary Papyri from the Fouad Collection at the Institut Français d'Archéologie Orientale (P.Fouad II 90-100)</i>	Mohamed Gaber Elmaghrabi
9782724710007	<i>Représentations et symbolique de la guerre et de la paix dans le monde arabe</i>	Sylvie Denoix (éd.), Salam Diab-Duranton (éd.)
9782724710038	<i>Les textes de la pyramide de la reine Ânkesenpépy II</i>	Bernard Mathieu
9782724709889	<i>Proceedings of the 14th International Conference for Nubian Studies</i>	Marie Millet (éd.), Vincent Rondot (éd.), Frédéric Payraudeau (éd.), Pierre Tallet (éd.)
9782724710182	<i>Bulletin de liaison de la céramique égyptienne 32</i>	Sylvie Marchand (éd.)

FRONTISPICE



GASTON WIET (1887-1971).

AVANT-PROPOS

En dédiant ce tome de nos *Annales Islamologiques* à la mémoire de Gaston Wiet, nous sommes très loin, certes, de rendre au grand savant disparu un hommage à sa mesure. Quiconque étudie l'histoire islamique, parcourt les monuments, les musées d'Égypte, s'intéresse à la littérature et à la civilisation arabes en général, sait la place éminente que Gaston Wiet a occupée dans tous ces domaines de recherche, et ressent d'autant plus cruellement sa disparition. Pour l'Égypte spécialement, il a été un ami, constant, savant, généreux.

Que les quelques articles réunis ici soient du moins considérés comme un témoignage d'estime et d'amitié : au-delà de la mort, la ferveur et le respect demeurent pour celui qui sut étudier le monde islamique, l'aimer, et le faire aimer aux autres, avec tant de solide érudition et de chaleur humaine.

A tous ceux qui ont accepté de prendre part à cet hommage, et à tous ceux qui ont joint leurs efforts aux miens pour donner à ce recueil une forme qui ne soit pas trop indigne de son objet, en particulier MM. Jean-Claude Garcin et Thierry Bianquis, j'exprime ma très vive gratitude.

Serge SAUNERON